

# Lebendiger Adventskalender in Eppertshausen

Von Daniel Kallendorf  
20. Nov. 2024



Die katholische Kirchengemeinde St. Sebastian veranstaltet auch in diesem Jahr wieder einen lebendigen Adventskalender.

Die Fenster in 23 Häusern von Eppertshäuser Bürgern werden als Adventskalendertürchen mit einer Zahl versehen und in Eigenregie dekoriert. Die Nr. 24 ist das Kirchenportal. Jeden Abend treffen sich die Interessierten um 17:30 Uhr vor dem jeweiligen Haus um ein Türchen zu "öffnen".

Die Familien oder Vereine, die an diesem Abend einladen, bereiten ein kleines Rahmenprogramm vor, d.h. es wird gemeinsam gesungen, ein Gedicht vorgetragen, auf einem Instrument gespielt eine Geschichte vorgelesen oder man trifft sich einfach mit Menschen, die so den Weg auf Weihnachten zu begehen wollen. Wer möchte kann gerne Tee, Glühwein, Plätzchen oder anderes anbieten.

Jeder ist willkommen diesen Weg auf Weihnachten zu gemeinsam zu gehen.